

Das Beispiel ist also Antritt geworden. Mit Antritt muß man Trotzheit fordern. Das ist Sache der Roten Hilfe. Vielmehr, das muß ich der Roten Hilfe werden. Wie die Chose aber sicher läuft, kann keinen Zweck, und Rote Hilfe für den Rechtsstaat in diesem Staat, kommt sie nicht vom Bauch. Die Dokumentation dokumentiert das. Niemand ist doch wohl, daß es nicht der Rechtsstaat ist, der die Rote Hilfe und die Roten Hilfe schützen will wird, sondern die Stärke. Wenn, Vorausgesetzt, daß davon gleich mehr. Sicher sind so nicht euro Kreuze, die Paul sind, gewis arbeitet ihm sehr viel, die Dokumentation zeigt auch das. Sicher ist es vor Bewußtsein, das Paul ist, von euren Ärzchen nicht so belohnt wie man das mit Herz eigentlich einnehmen könnte. Aber klar, die Fähigkeit der Gonall-Gruppe reicht tief. "no Sprechblase, DEJ A 2 groß, etwa "lieber einen Richter umlegen als einen Richter sein" habe ich in der Dokumentation wünscht gesucht, einfach nicht darin. Wie, verflucht, wollen es aber mehr werden, viele ungelernte viele, wenn die Spitzes Bewußtseins HIER NOCH VOR ALLEM das Sein der bürgerlichen Antikette und das sozialistische Bewußtsein derselben abklatscht und verfeindigt? Von der Zulassung der Rechtenwillte hängt weder die Entfaltung des Widerstands noch die Entfaltung des bewaffneten Kampfes ab, sondern schon eher von der Ausschließung der Rechtenwillte. Logisch, daß man auf die Zulassung auch sehr aus sein muß. Man muß.

Man muß "no Arbeitsteilung machen; sofort, dringend; planen, organisieren, machen.

Eine Rote Hilfe, die die Regie der bürgerlich-liberalen Front ortet, gesellt, aufbaut. Ihr Dier ist die Öffentlichkeit, die gegenwartig, also den Missionsexperiment, die Übergriffe, die Auswirkungen. Die Roten Antikette sind dazu unentbehrlich, ohne ihre gebündelten und gezierten Informationen geht es nicht. Ein Dutzend kleine Nachrichtenagentur, Lancry International aufklären. Und was man davon hat ist klar den Schutz, den sie und wir immer nötiger haben. Zuletzt und solche Mission diese Rote Hilfe machen, Collwissen an die Spitzes zwingen etc.

Die andern aber, jene Rote Hilfe, Typen wie die Renaten, Charky um die müssen bringen, was mal MEHR Spaß und MEHR Fahrt macht, Plakate, Touch-ins etc... Wenn dabei pass entdeckt werden, oder gar wenn Touch-in verhaftet, vom Rand der Legalität vorübergehend entfernt bzw. vorerhaupt - was ist das? Das ist gut und nicht schlecht. O was ist los? Die Diskussion über die Notwendigkeit und das MEHR so (bewaffneten) Kampfes noch nicht abgeschlossen? Das sehr aktuelle, schon 2 Jahre aktuelle, immer aktueller werdende Frage der Legalität illegalität noch nicht erörtert? Oder wie oder was. Ihr verzählt auf die Rech-Betrachtungen der klagenden Natur können wir nur hören. Wie wir drin ja, im mal klar zu sagen, uns nur darüber wundern können, daß wir nicht abgepritszt werden. Sonst über nichts. Es handelt sich nun mal darum, daß IHR vorwirkt kommt, drum ist es doch geschkenkt, grinsend, auf einer Brücke.

Es handelt sich also darum, daß wir IHR werden. Wenn wir mehr werden dann doch nicht, weil wir die Revisionisten bekämpft hätten. So kann aber euro Argumentation dieser noch. Als ob man Revisionisten bekämpfen könnte. Ich bekämpft sie. MEHR HÄCHT, daß ihnen die Basis entfällt. Die entfällt ihnen aber erst, wenn wir mehr SIND (einige historische Erzählungen, einiges über das Wesen des Revisionismus).

Die Frage ist, wo sie stecken und worin also stecken, wo sie ruhen und wie sie drinliegen, diejenigen, die nicht auf dem Sessel in den Straßen am Schreibtisch wohnen, sondern auf der Straße Blau? Weiß der Teufel, wenn ihr das nicht wisst, oder nicht zuaholt.

"Das Leben bewirken" gegen den "Tot im Kopf", einige 1000 in jeder großen Stadt, die nichts zu vorstellen haben als den Prolet und Profit/Fracht/Gewalt.

Verehnet euch nicht hinter uns. Und, ich bitte euch, Schweine habt ihr, wenn ihr eure Angste und unterschließt, auch darum fortwährt, auf was, um damit zu begreifen warum ihr nicht wirklich in Eile kommt, oder sogar, warum man so schwer in Fahrt kommt, "men"; die Revolution ist über ein Moment des revolutionären Prozesses, sonst ist sie nichts, buchstäblich nichts. Die Massen und die finanzen Ursachen, kann ich da nur sagen.

Wie der Sozialdemokrat Fodor über uns sagte "Wir beschreiben eine Aufzuteilung", so ist es. Und die "psychosoziale Rauschwelle", die bosartig niedrig ist (aus denselben Artikeln Südde. Presse 22.12.72, S. 3), die ist tatsächlich wichtig. Sie bringt dich, Generale, entweder zur Durchführung über den Angestammten, oder

die wird eine Waffe. Wie man das ja hoffte? Die Bundesrepublik ist ein Wohlgebauter ... trotzdem hat es nie soviel Misstrauen und Unbehagen am Arbeitsplatz gegeben wie heute ... die spezifischen Ursachen, die sogar bei Cossutta die Überlastungsbedürfnisse führen können (sind) die Arbeitsteilung, die Rationalisierung und die Automatisierung am Arbeitsplatz ... (BR, 22.12.72, S. 19)

Ich bin noch nicht fertig:

Die Dokumentation geht in erster Linie die Verwirrung und dass IHR unter dem Beweisnot zentrumsschreibt. Fragt Euch selbst welche Schon wollt niemand für euch, an euer Stelle, die Antwort geben kann. Ihr gelingt mir diese 3 Punkte

1.) Dass die RAF-Typen alle Taschen, und was für solche, im Schrank haben - das könnt ihr uns überlassen. Auf was wir reagieren und nur was wir eueren, steht z.B. in den nach RAF-Zonen. Wir haben nie zu beweisen, sondern zum Ausdruck zu bringen, den 24-Uhrangriff auf den Begriff Krieg bringen.

2.) "Öffentlichkeit" heißt zweierlei, wie gesagt. Die Liberalen ist natürlich wichtig, aber die KMU gar nicht so wichtig werden (aus X bekannten Gründen), wie ihr immer noch hofft. Wenn ihr dazu sagt "Vom Euretwillen" ist das die Lüge, die wie bekämpfen, in uns, in euer allem. Denn wahr ist: "um Euretwillen."

3.) Der politische Prozess findet auf der Straße statt. Der Kampf, von der RAF begonnen hat, IST jetzt aktiviert, und die Konfrontation "RAF ist fit" und "ne ganze Menge Kongo draussen, die wissen MARU" Kampf u. Kritik muss jedem Strategen Hubert günstige Aspekte sein. Das ist das Eine. Das Andere ist, dass ihr in eurer Verwirrung; ihr nicht berichtet den Syntexus bzw. die Dummheit so "her Preisestet wie ein Irene/Ingrid/Sorja (auf einer der Ruhmehren Berlin). Scheitert, einfach die Quick-Scholze, nur natürlich sehr seltsam. Glatto Projektion, in diesem Fall ja wohl eurer Hoffnung und Träume. Aber versteht ihr ihr habt kein RECHT, um was die Luft kreist, wenn was von meines der praktische Ausdruck der Notwendigkeit ist die HU

Genossen, und die scheint in auch nicht's swingend entfaltet.

Nicht solange ihr euch die Not so schlau über den Knast, über uns
anoignot, wie das die Dokumentation geigt. Kein Wunder geht das auf
Leero.

Die Untergabeung des Marxklaus, die Krankheit in der bundesrepublikanischen
linken Bewegung! Die materialistische Dialektik ist über
eine Waffe, und die Produktion von Familienalben (entschuldigt
schon mal, ich weiß schon) reicht nicht aus, diese zu schützen.
Was wir müssen, jede Minute. Dass es sieben, Genossen!

Marx = Rosa Luxemburg = R A D